



Erasmó González, diputado de Morena, levanta la mano para el escaño en el Senado por Tamaulipas



Erasmó González, diputado federal de Morena, afirmó que está interesado en participar en la elección extraordinaria por el escaño del Senado de la República que dejó vacante Faustino López Vargas, quien perdió la vida el pasado 8 de octubre del 2022 en un accidente automovilístico.

"Por supuesto que sí me interesa y sí me apunto (...) Sí he mostrado el interés, la verdad es que es una oportunidad para seguir desempeñando el papel de legislador, no nada más en la Cámara de Diputados", comentó el diputado González, según información de Milenio.

El diputado González Robledo enfatizó que estará listo para cuando se abra la convocatoria, a la cual señaló que observará cuáles son los términos de estas. Sin embargo, enfatizó que lo primordial para él será mantener la unidad de su partido, pues afirmó que es lo que se necesita para continuar con el proceso de la denominada Cuarta Transformación en la entidad de Tamaulipas.

Por otro lado, pese a su interés al cargo legislativo, el diputado de Morena consideró que era una pena que ese espacio se liberara con el contexto del fallecimiento de uno de sus correligionarios, pero reiteró que Tamaulipas necesita de unidad política.

Es importante recordar que el Senado de la República declarará vacante la senaduría por Tamaulipas, ante la ausencia del propietario y el suplente, este último ocupado por el senador Faustino López Vargas, quien falleció tras un accidente automovilístico, para ello llamará a elecciones extraordinarias para cubrir este escaño.

<https://politico.mx/erasmo-gonzalez-diputado-de-morena-levanta-la-mano-para-el-escaño-en-el-senado-por-tamaulipas>